



# Lluvias afectan obras en la hidroeléctrica Morro Azul



PUBLICIDAD

### MÁS LEÍDO

1. Caldas mejora, pero sigue rajado
2. En Bolivia (Pensilvania) acuerdan horario para cierre de vías
3. Caldas mejora, pero sigue rajado en calidad educativa
4. Sabios ganó por fuera
5. 14 ligas ya firmaron contrato con la Gobernación Caldas

Foto | Albeiro Rudas | LA PATRIA La creciente del río Risaralda afectó la boca del túnel principal de la microcentral.

1
0
0
0

sharethis
 Share
 Tweet
 Email

Está ubicada entre Anserma y Belén de Umbria (Risaralda).

ALBEIRO RUDAS

LA PATRIA | ANSERMA

PUBLICIDAD

### COLUMNAS RECIENTES EN ESTA SECCIÓN

**500 emprendedores se forman con Startup Más**  
Por: lapatria.com

**Vuelve el tren a La Dorada**

**Carmela Aristizábal Mejía es la nueva directora del Comité Intergremial de Caldas**  
Por: lapatria.com

Las lluvias que se registraron ayer entre los municipios de Anserma y Belén de Umbria (Risaralda) afectaron la construcción de la microcentral hidroeléctrica Morro Azul.

PUBLICIDAD

Una creciente del río Risaralda provocó el desborde de agua, ocasionando una inundación en el sitio donde está la boca del túnel de entrada de la microcentral. Las aguas llegaron hasta varios equipos y maquinaria pesada.

Según los directivos de la microcentral, se evalúa la cuantía de los daños y la afectación de la obra. En Morro Azul se invierten unos \$252 mil millones.